



Carta dirigida al presidente Andrés Manuel López Calderón (¿Verdad que sí?)

PROLOGO MEDIO LARGO: Estimados Lectores: ¿Alguno de ustedes ha visto RENUNCIAR a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Olga Sánchez Cordero, Alejandro Encinas, Pablo Gómez, Rosario Piedra, Mario Delgado, La Padrierna, Rocío Nahle, Manuel Bartlett, Epiquimio Ibarra, Lázaro Cárdenas, Yeidckol Polevnsky, Fernández Noroña, y toda la bola de hipócritas que están en la BASURA de la 4T?

¿Alguno de ustedes los ha visto desfilar hacia el Zócalo para PROTESTARLE AL PRESIDENTE por la MILITARIZACIÓN en nuestro país?

¿Alguno de los periodistas de La Jornada o de otro medio VENDIDO al gobierno le ha preguntado a estas basuras por qué no se han ido de la 4T?

¿Alguno de ustedes ha visto RENUNCIAR EN MASA a los diputados y senadores de Morena por esta militarización?

¡¡Por supuesto que NO!! ¿Y saben por qué? Porque todas estas porquerías de personas son una bola de arribistas que lo ÚNICO que persiguen es el PODER Y LA LANA. Todas estas porquerías de seres humanos HIPÓCRITAS Y MENTIROCOS son los que todos los días tratan de tomarles el pelo y que al final de este sexenio, terminarán en la lista de los nuevos millonarios en México.

Ahí se los dejo. Nada más un consejo: Este grupo de Ali Baba y los 40 LADRONES

son las personas más deshonestas, transas, CORRUP-TAS Y LADRONAS de este sexenio.

Por favor: ¡¡DESPIERTEN!! Aún tenemos tiempo.

Estimado Presidente López Calderón: Como siempre, es un gran placer saludarlo. Y sobre todo agradecerle que, gracias a sus mañaneras, cada semana me da un tema para mi artículo en el MEJOR DIARIO DE MÉXICO. ¡MIL GRACIAS!

El motivo de mi Carta Semanal, mi estimado Presidente López Calderón, es simplemente para expresarle mi opinión en relación a su iniciativa de ley para MILITARIZAR a NUESTRO PAÍS.

También es para felicitarlo por las transas que hizo la Cámara de diputados para que pase esta iniciativa para que usted no se enoje. Mire que desdoblar la Constitución para que esta iniciativa entre a fuerza, se requiere de muchos pantalones y de muchas ratas. Afortunadamente para usted, le sobran las ratas entre Morena, PT y Verde.

También le tengo que confesar que usted me hizo llorar. Así es presidente López CALDERÓN. Me hizo llorar por su INTACHABLE HONESTIDAD. ¡Oné hábraro!

Mire que aceptar 4 años después que a los 6 meses de

su gobierno se había equivocado en su diagnóstico sobre la violencia, se requiere de muchos pantalones.

Sobre todo 4 años DESPUÉS de que se dio cuenta.

¡Wowww! Presidente López Calderón ¡Qué valentía!

Sabe, mi estimado presidente, que en mi rancho hay un dicho fantástico que dice "Más vale tarde que nunca". Y usted, mi estimado presidente, lo aceptó.

Ahora, las preguntas que vienen son las siguientes:

¿Vamos a seguir celebrando el 2 de octubre para seguir mentándole la madre a nuestras Fuerzas Armadas?

Aunque la Constitución diga que la policía debe ser manejada por un CIVIL y como ya es nuestra costumbre ¿la vamos a mandar al diablo como lo hacemos con nuestras otras instituciones y la manejará un general del Ejército o de la Guardia Nacional?

Supongo que sí, ¿verdad?

Y, una vez después de haber militarizado a nuestro país, supongo que el narco gobernará todos nuestros estados, ¿verdad?

¿También va a correr a todos sus colaboradores traidores que están en contra de la militarización del país?

¡Perdón, presidente, por la pregunta! Se me olvidó que ya no hay enemigos.

Y, por último, presidente: ¿Ahora a quién le vamos a echar la culpa de nuestras desgracias?

Y una reflexión: No sé por qué me recuerda tanto al presidente Felipe Calderón.

Pero con la gran diferencia que él ¡SÍ SABÍA GOBERNAR! ●

eluniversal@alazraki.com.mx

Aceptar que se equivocó sobre la violencia, se requiere pantalones.